



公民館のデジタル化を

地域の集会所はカル  
チャーポイントやコミュニティ活動拠点、福祉拠点、行政サービス拠点



田野 公大議員

災害時の一次的な避難場所となるなど、多くの機能を併せ持ち、地域にとっては拠り所となる重要な公共的施設である。一方、国や自治体ではデジタル化が進められている今日にあって、地域の身近なデジタル化を考えた場合、集会所を情報拠点と位置づけ、いたいませんので、早急にデジタル化を推進する考

## 地域の集会所のデジタル化を進めよ 今後、要望があれば検討します



ンターネット等の環境整備を進め、地域への補助金制度を創設すべきではないか。

町長 本町の区、自

治会において公民館等インターネット環境導入などをデジタル化の要望は聞いていませんので、早急にデジタル化を推進する考

えはありませんが、今後の状況を見て、検討していく考えです。

補助金制度も現段階で創設する考えはありませんが、今後要望等があれば、検討課題にしていきま



マイナンバーカードの暴走をストップしましょう！



谷口 真治議員

マイナンバーカードを巡って、誤交付、別人にひもつけ、誤登録、誤送付など問題が続出しているが、一度運用を止めて検証するべきでないか。

①香美町もマイナンバーカードを積極的に推進し

バーカードを積極的に推進してきた本町として大変遺憾です。今回のトラブルは入力時の人的ミスによるもので、改めて細心の注意を払った事務を指示しています。本町の対応は、

①マイナンバーカードと一体化されます。香住病院のマイナ保険証の利用状況は、320件です。特に大きなトラブルはありません。マイナンバー制度は国の制度であり、町が脱退とか撤回はできません。

てきたが、問題は起こっていないか。  
②来年10月から始まるマイナ保険証は命に係わる問題をかかえており、撤回すべきでないか。

コンビニ交付、窓口のひもつけ操作は、マニュアル操作で防止できます。マイナバーカードについては、国の改善を待つしかありません。  
②マイナンバー保険証は、現行保険証が廃止され、マイナンバーカードと一緒に化されます。香住病院のマイナ保険証の利用状況は、320件です。特に大きなトラブルはありません。マイナンバー制度は国の制度であり、町が脱退とか撤回はできません。

## 問題続出のマイナンバーは一時中止を！ 丁寧な対応ときめ細かい取り組みをすすめます

